

Agrupación oncológica se reunió con Servicio de Salud

La agrupación oncológica, se reunió con la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza y el subdirector (s) de Gestión Asistencial del SSAP, Jorge Becerra, oportunidad en que las autoridades entregaron antecedentes del estado de avance del proyecto "Construcción Centro Oncológico de Radioterapia de Arica y Parinacota".

Durante la reunión se dio a conocer la situación actual de la iniciativa, la que se encuentra ingresada en el Ministerio de Desarrollo Social y Familia para conseguir la rentabilidad social (RS). "Estamos en una etapa de subsanar estas observaciones para conseguir esta calificación. Además, ya contamos con el médico que se encuentra en su etapa de formación de la especialidad de oncología y también hemos estado haciendo diversos llamados para poder contar con otros

profesionales que necesitará el centro", explicó la directora del SSAP.

Asimismo, la autoridad, sostuvo que "también le indicamos las gestiones que estamos haciendo del terreno para dar una ubicación definitiva al centro. Los integrantes de la agrupación, tuvieron una buena recepción de los antecedentes entregados y de las gestiones que está realizando el servicio de salud", concluyó.

En este sentido, la presidenta de la agrupación oncológica, Rosa Vilches expresó que "dados los antecedentes quedamos como agrupación muy felices y contentos, porque los procesos van a buen paso, falta poco. Sabemos que el médico ya se fue a especializar, entonces creemos que desde aquí a cuatro años más tendríamos un centro oncológico en la región y como agrupación estamos felices" dijo. 